

# ロンド



第164号

伊勢フォークダンス協会

TEL0596—24—0634

平成25年9月4日発行

<http://isefda.com>

きびしい暑さが続いています。四万十市では8月12日に41度を記録、観測史上最高だそうです。

今年は節電の掛け声もなく、クーラーをつける時が増えています。

季節の変わり目には、くれぐれも体調には気を付けてくださいね。



## 伊勢フォークダンス協会 60周年記念祭

### よい出あいを伊勢で!

伊勢FD協会会長 竹内千恵子

多くの方々と大きな輪をつくり、みんなで楽しみたいと思います。

協会会員全員の参加を目標として頑張りましょう。

日時 平成25年10月27日(日) 10:00~15:30

場所 三重県営 サンアリーナ (サブアリーナ)

伊勢市朝熊町 TEL0596—22—7700

会費 800円 (子供 500円)

一般 1,000円



# 私と フォークダンス

No.3



コスモス 上野 隆世

今から25年ほど前に始めた  
フォークダンスですが、二男、三  
男の出産、姑の入院などでやむを  
えず中断、10年前に修道小学校  
で、フォークダンスをしているこ  
とを聞き、再び始めました。  
その時、コスモスのみなさんが  
踊っていたのが「こうもりのカド  
リール」で、初めての私にはとて  
も難しかったけれど、優雅で上品  
な踊りが印象的でした。  
先日のプレパーティーで鹿鳴館  
風のドレスを着て、「こうもりのカ  
ドリール」を踊ったところ、心は  
あの25年前に戻っていました。

これからも、心はいつも青春で  
楽しく踊っていきたいと思ってい  
ます。



はまなす 西本 五鈴

フォークダンス「はまなす」を知  
り見学させて頂いた。  
ご指導は野田先生と森本先生の  
お二人でした。  
みなさん、きれいな服装で、とて  
も楽しそう。笑顔でステキに踊って  
みえました。  
私はトレパンに体操シャツでお  
邪魔して、びっくり。私にも出来る  
かな？ 出来たらいいなあ仲間  
入り・・・。  
先生方ややさしい仲間にかけて  
いただき、今まで続けられていま  
す。母の介護でよく休みがちだった

私も、伊勢にもどると必ず参加。  
これからも、元気で楽しく長く参  
加できると嬉しいです。  
パーティーでは、たくさんの人に  
お目にかかれるのがうれしいです。  
笑顔で踊れるって事は、すばらし  
いことですね。



すみれ 石原十三子

平成23年5月頃、友達に「フォークダンスを見にいかない？」と誘われ、すみれを見学させてもらったのがきっかけで、そのまま入会することとなりました。

始めの頃は、人の足を見ながら、下を向いた状態で必死になって踊っていました。

毎回「覚えられへんわ」と愚痴っては「回を重ねていけば、いつかは踊れるようになるよ」と先輩方に慰められながら、2年が過ぎました。

この頃、踊れる曲もでき、例会の日が待ち遠しくなってきました。

これも、先生方、スタッフの皆様方のおかげと感謝しています。

フォークダンスを始めて、気持ち明るくなり、仲間もでき、楽しく今後を過ごせそうだと、喜んでおります。体の動く限り、続けていきたいと思う今日この頃です。

アカシア 石塚 紀子



私は、元来にぎやかな所が大好きで、若い頃は、ソーラン踊りを習っていました。いろいろなイベントにも参加させていただき、楽しい思い出を作りました。又、この年になってから友達で紹介でフォークダンスを習う機会に恵まれて、先生を始め、多くの人の輪に入れていただき嬉しく思っています。

ですが、覚えが悪く頭の回転が鈍く、情けない自分です。でも、その日がかかる何だか嬉しく例会に出かけます。皆様との楽しい語りもあり、華やかな衣装を着ながら楽しんでいきます。これからも、どうぞよろしくお願ひします。

あ・ゆ・み

伊勢フォークダンス協会の歴史を振り返るのシリーズ2回目は、昭和41年から52年までです。

昭和41年2月	日本FD連盟10周年記念大会	団体伊勢FD協会受賞 顧問久保倉利彦氏受賞
昭和45年9月	第10回中部近畿サマーキャンプ	三重県体育館・神宮会館
昭和46年5月	第1回FDスクール開講	青少年会館
昭和48年8月	中部近畿公認指導者研修会	伊勢青少年研修センター
昭和51年9月	日本FD連盟20周年記念大会	顧問西村雄輔氏受賞
昭和52年5月	第2回FDスクール開講	青少年会館
昭和52年12月	創立25周年記念パーティー	三重県体育館

## 行事予定



- ▼ 9月 4日 (水) 第3回理事会 (10:00～) いせトピア
- ▼ 9月 8日 (日) みえスポ合同練習 (19:30～) 中島小学校
- ▼ 9月 17日 (火) " (19:30～) 有緝小学校
- ▼ 9月 29日 (日) みえスポーツフェスティバル 鈴鹿市立体育館  
(いせトピア集合 7:50まで)

- ▼ 10月 2日 (水) 第4回常任理事会 (10:00～) いせトピア
- ▼ 10月 26日 (土) 60周年パーティー前日祭 (13:00～) いせトピア
- ▼ 10月 27日 (日) 60周年パーティー記念祭 (10:00～) サブアリーナ

- ▼ 11月 1日 (金) 第4回理事会 (10:00～) いせトピア
- ▼ 11月 17日 (日) 伊勢市民芸能祭 (13:00～) いせトピア



今年とは異常な天候で日本中が大変でしたね。  
そんな中、伊勢では遷宮と言う大きなイベントがあり、また協会では60周年を迎え大きなパーティーが行われます。そして、研修部においては2回目の仕事であります、FD伝達講習会が8月10日にいせトピアのホールにて行われました。  
42名の参加者は3曲を真剣に取り組み、中にはリズムミカルな曲に合わせて笑顔でダンスを楽しみました。  
1番暑期中、参加していただき、有難うございました。  
これからの行事もよろしく願います。



**暑さに負けず!**

**研修部より**

